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COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

TERZA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

Verbale N°  2  del 19.01.2016 

Da inviare a: 

� Commissario  

�  Presidente del Consiglio 

�  Segretario Generale 

�  Assessore __________________ 

� Dirigente____________________ 

 

Ordine del Giorno: 
- Situazione campo di calcio a cinque “Cento Passi 

Peppino Impastato” 

- Convocati ing. PARRINO E.A.  

- Sala giunta 

 
 

Note:  

 

 

 
 
    L’anno duemilasedici il giorno diciannove del mese di gennaio 

alle ore 09:00, si è riunita la Terza Commissione Consiliare con 

l’intervento dei signori: 

 
                                                                                                    Presente  Assente   Entrata     Uscita    Entrata      Uscita 

Presidente Allegro A. Maria  X   9:00  10:25     

V.Presidente Dara Francesco X   9:00 10:25   

Componente Nicolosi Antonino   X          

Componente Caldarella Ignazio X   9:00 10:25     

Componente Ferrarella Francesco X   9:00 10:10     

Componente Gabellone Francesco X    9:30  10:25     

Componente Ruisi Mauro   X          

 
 

Presidenza della Presidente consigliera ALLEGRO che dichiara 

aperta la  seduta  e  propone  di passare  alla  trattazione del 
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primo punto all'ordine  del giorno  recante:  Situazione campo di calcio a 

cinque “Cento Passi Peppino Impastato”. 

 

 

Presente in audizione il geom. BASTONE. 

 

     La PRESIDENTE dopo avere dato il benvenuto a tutti gli 

intervenuti da la parola nell'ordine a coloro  che  ne hanno fatto 

richiesta. 

 

Introduce i lavori il VICE PRESIDENTE facendo un breve 

escursus sulla precedente riunione della commissione con medesimo 

oggetto e nella quale erano presenti l’ing. PARRINO e il dirigente 

MANISCALCHI,in quell’incontro purtroppo non si sono potuti 

acquisire elementi utili per esaminare la questione, però ,da 

quanto appreso informalmente, si dice che la ditta aggiudicataria 

dei lavori ha rinunciato all’esecuzione dei lavori. Per questo 

motivo il VICE PRESIDENTE in quella occasione, ricorda che si 

determinò con la commissione tutta, di riconvocare una riunione per 

avere chiarimenti sull’argomento.  

 

Interviene il geom. BASTONE dicendo che il 19/11/2015 la ditta 

“SPINELLI” ha rinunciato alla firma per la stipula del contratto 

digitale previsto a seguito della stipula del contratto cartaceo. 

Lo stesso ricorda che il contratto cartaceo era stato già firmato e 

visto che questo progetto è finanziato dal Ministero degli Interni, 

gli stessi uffici del ministero, hanno contestualmente richiesto 

anche la firma del contratto digitale. Cosicché i nostri uffici 

hanno ricontattato la ditta , dando un termine perentorio per la 

firma del contratto digitale, da effettuarsi presso gli uffici del 

Segretario Generale per il giorno 23/11/2015. In data 19/11/2005 

perveniva un atto di rinuncia da parte della ditta “SPINELLI srl”, 

di conseguenza, continua il geom. BASTONE, il 24/12/2015 il 
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Ministero manifestava la volontà di affidare l’incarico per 

scorrimento della graduatoria alla seconda ditta aggiudicataria, 

previa disponibilità della stessa. Il 4/1/2016 gli uffici hanno 

mandato una nota alla seconda ditta, la quale ad oggi non ha 

risposto. Lo stesso ricorda che in data 18/01/2016 è arrivata una 

nota del ministero che sostanzialmente da una proroga di 180 

giorni, cosicché il progetto andrà a scadere il 30/06/2016. Il 

geom. BASTONE informa la commissione che l’ing. PARRINO ha 

convocato la ditta per giovedì prossimo per perfezionare l’iter 

dell’aggiudicazione dei lavori. Si specifica che il ministero è 

stato costantemente informato sull’andamento delle procedure di 

aggiudicazione che avalla o meno lo stesso e l’ente finanziatore e 

gestore dell’appalto. 

 

Alle ore 9:30 entra il cons. GABELLONE. 

 

Il cons. GABELLONE chiede che cosa stia facendo l’ufficio e se 

eventualmente l’amministrazione procederà con la rescissione in 

danno nei confronti della ditta, visto che già era stato firmato un 

contratto anche se cartaceo. 

 

Il geom. BASTONE dice che anche questo punto è al vaglio degli 

uffici e del ministero ed in ogni caso i lavori dovranno essere 

consegnati entro il 30/6/2016. 

 

Adesso si apre un’accesa discussione alla fine della quale, la 

PRESIDENTE fa il punto della situazione relativa all’ordine del 

giorno e ringraziando tutti gli intervenuti ai lavori odierni e non  

avendo altri  chiesto  di  parlare, dichiara chiusa la seduta. 
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La seduta è tolta alle 10.25 

Letto, approvato e sottoscritto. 

 

 

    Il Vice Segretario                                                                                 La Presidente                                    

  VITALE Giovan Battista                                                                                           ALLEGRO Anna Maria                                    


